

関西聚 活動報告書



(活動名：三川合流ハイキング

活動日：2019.4.13 (土))

リーダー名：大阪事務局	報告者：大川英登
参加者：(スタッフ5人 参加者2人 合計7人)	
スタッフ：伊東俊廣、東川惇、山本勲、岩崎和子、大川英登	
参加者：石山泰幸さん、野村佳子さん	
4月13日(土)の活動内容	
① 三川合流の確認と背割り堤のサクラ鑑賞	
② オドリコソウの観察会及び春の野草観察会	
③ 懇親会	

活動報告・次回案内・感想など

絶好のハイキング日和に恵まれました。暑くもなく寒くもなくとても素晴らしい一日でした。10時に京阪八幡市駅に集合。三川合流に向けていざ出発。

背割りのサクラ見学の観光客も混雑することもないままあの人出。自転車ツーリングの人も多い。ここ数日の寒冷の影響かサクラはまだ鑑賞に堪えていました。堤は群生しているセイヨウカラシナの花が満開。黄一色に包まれていました。

宇治川と桂川の合流地点に入っていくとオドリコソウの姿が見え始め、ピンク系、白系の二通りがあることが分かった。奥に進むと一般の人は殆ど来ないところで、所々群生しており、既に満開状態でした。またクサノオウ、カキドオシ、ムラサキケマンも満開。大きな倒木の上で昼食をとりました。さらに奥へ進み木津川と宇治川の二川合流地点を確認しました。その先はノイバラに阻まれて行けなく、桂川との合流地点は残念ながら確認できませんでした。

アケビの花が目の前に咲いており、雄花と雌花をしっかりと確認。イタドリ、スイバを食べて口を潤し元気回復。ワラビを採取し家族への土産も忘れずに。対岸から見る背割りの桜がとても美しく見られました。またクサイチゴの花がいっぱい咲いており野いちご狩りにはもってこいの場所。チョット遠いが考慮の余地あり。

この地は騒音もなくビルもなく静かで広々とした空間です。しかも多種類の小鳥がさえずり野草多い自然の宝庫でした。又行きたくなる所です。

15時頃には終了して駅前の食堂で一杯飲みながら一日を振り返り余韻を楽しみました。

次回は6月9日(日)

「初夏の自然を五感で感じよう」です。

生駒山登山を予定しています。奮ってご参加ください。

活動写真



背割りの桜対岸より



展望台より



中洲のセイヨウカラシナ



集合写真



散策中



散策中



左宇治川右木津川の合流地点



クサノオウ



アケビの花



オドリコソウの群落



オドリコソウ（ピンク）



オドリコソウ（白）

🌸 たくさんのご参加、ありがとうございました！

※ブラウザを閉じてお戻りください☆